
令和 6 年 10 月 5 日 10:00~ 

小絹中学校 2 階 図書室 

作成:稲葉 

 

◇開会の言葉（森谷副会⾧） 

 

◇PTA 会⾧挨拶（鈴木会⾧） 

鈴木：おはようございます。本日の除草作業の延期判断は、小雨が降っていたため体調等に重きを置く

判断となりました。明日、協力できる保護者の方はお願いします。 

 

◇学校⾧挨拶（宇津木校⾧先生） 

おはようございます。お集まりいただきありがとうございます。 

ここ３日間ヒタチ緑化さんが除草作業に入ってくれたので、校庭等はだいぶきれいになっています。

除草作業については、ご都合のつく方のみで大丈夫です。 

この場をお借りして、子供たちの様子を少しお話できればと思っております。 

８月下旬のたいへん暑い中、夏休みが明け、登下校や体育の授業、そして部活動といった中で熱中症

の心配がありました。でも子供たちは各家庭のご協力のおかげで、無事、元気に乗り越えることができ

ました。本当にありがたいと感じております。寒くなったり暑さがぶり返したりしていますが、今は体

育祭の練習に向けて、一生懸命がんばっています。今年度も平日一日開催ということで、ご協力よろし

くお願いいたします。 

９月中旬には市の新人大会がありました。どの部活も全力で闘っている姿がすてきでした。特に、保

護者の皆さまにはたくさん応援していただき、子供たちも心強かったと思います。ありがとうございま

す。ホームページや学校だよりなどでご確認いただいてるかと思いますので、結果については割愛させ

ていただき、今週の県南の新人大会のお話をしたいと思います。 

まず、女子卓球団体が県南優勝し、また優勝杯を勝ち取ってまいりました！ 素晴らしい試合でした。

個人でも３組、県大会に出場することができました。とてもいい試合でした。みんな仲がいいので、友

だちのいいところをたくさん学んで次につなげてほしいなと思いながら観ておりました。 

一昨日、女子バレー部が県南で一勝しました！ サーブがとても走っていて、レシーブもいいところ

にいっていたので、こちらも来年の総体に向けてすごく楽しみだなと思える試合でした。 

昨日男子テニスは３ペアともフルセットまでいきましたが、惜敗という形となりました。ただ、県南

の団体で「みらいクラブ」が優勝しているため、来年は、ふたつの団体が県南に進めると思います。３

ペア含め団体もがんばってもらいたいです。県の方にも団体で行けるといいなと思います。 

女子テニスは、１ペアが出場し、2 勝しました！ 外部コーチが一生懸命指導にあたってくれている

ので、来年が楽しみだなと思っています。 

9 月の初めに外国の有名なピアニストの方がいらして、市内の中学 2 年生と 3 年生が２回に分かれピ

アノコンサートを鑑賞しました。つくばみらいの中学生は聴く態度がよく、小絹中は生徒会の生徒を中

心に感想文を書いてもらったのですが、その感想文も素晴らしかったです。再来年度にまた 2 年生と 3

年生が参加という形で実施されるそうです。キャリア教育の面でも、こういう職業に携わろうかなと考



える子がいるかもしれません。たいへん素晴らしい機会だと思います。 

そして半年を過ぎた学年の様子ですが、1 年生はだいぶ落ち着いてまいりました。日々、細々とした

個別の生徒指導を繰り返しております。 

小学生のころからタブレットに親しみ、タイピング入力はものすごく速いです。 

後半半年の伸びが楽しみです。 

2 年生も、だいぶ落ち着いてまいりました。ただ、集中力があるところとそうでないところの差があ

ります。どの教科もきちんとできるようにやっていきたいと思っています。 

気になるのは欠席者が多いことです。ちょっとずつ減ってくるといいと思います。個別に対応しなが

らやっています。どの生徒も本当にいいものをもっているので、今後もぜひ見守っていきたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

3 年生は落ち着いて集中して授業に取り組み、本当によくやっています。部活動も引退までがんばり、

総体から学習への切り替えもスムーズでした。駅伝の練習も、少しでもタイムを伸ばそうとがんばって

います。 

体育祭の練習でも、3 年生のリーダー性がすごいと思っています。それを見ている 1・2 年生もそうい

う力を徐々につけていってくれるんだろうと思います。学校にいらっしゃる機会がありましたら、子供

たちの様子をどんどん見ていただきたいと思います。 

 

◇協議（議⾧：鈴木会⾧） 

(1)経過報告および今後の活動予定等について 

1 PTA 本部 【経過報告】 

・7/13 青少年相談員連絡協議会 

・7/14 地区委員を中心に八坂神社祭りのパトロール 

・7/24 学校保健委員会 

・7/26 つくばみらい市 PTA 連絡協議会会議 

・8/3  みらいフェスタ 2024 つくばみらい市 PTA 連絡協議会のブースの手伝い 

・8/5,16,17,18  義務教育フォーラムの手伝い 

・9/11 昨年度の広報紙を茨城県に提出、入賞しました！ 

・9/12 本部・地区委員・環境整備委員とともに資源回収の打ち合わせ 

    ・9/13 9/1 中止になった除草作業の代わりに、本部有志によりトイレ等の清掃ボランティア実施 

とてもきれいになりました。ありがとうございます。 

  ・9/23 30 周年記念イベントに出演してくださる落語家・柳亭市寿さんの高座を本部役員が 

観覧＆ご挨拶 

  ・9/25 顧問の小林さんが学校の体育館の空調の設備の改善のため文科省へ。 

なるべく早く設置できないかと交渉していただいております。 

    ・9/27 コミュニティスクール会議 

    ・10/1 赤い羽根共同募金の助成金を受けるための打ち合わせ 

【今後の予定】 

    ・10/9 体育祭準備 

    ・10/10 地区委員・環境整備委員とともに資源回収の打ち合わせ 



     ・10/17 30 周年イベントに出演してくださるオペラ歌手・鹿野由之さんのコンサートを鑑賞 

    ・10/23 コミュニティスクールの会議 

    ・10/28 小絹交差点の流れがスムーズになるよう、顧問の小林さんと警察署に相談 

    ・11/5 30 周年記念イベント 

    ・11/8 つくばみらい市 PTA 連絡協議会会議 創夢祭 

    ・11/9 親子資源回収 

 

2 第 1 学年 活動報告なし(笠原さん参加) 

 

3 第 2 学年 （小菅さん参加） 

・7/24 学校保健委員会参加 

   ・9/27 第 2 回制服バザー開催（6 年生及び中学在校生向け）16～17 時 

       本部の方、お手伝いありがとうございます 

60 点 49,000 円の売り上げ 

       ＜反省点＞ 在庫を残すはずの体操服を売り切ってしまったので 

近々地域からの寄付を募りたい 

→本部から 新品だととても高額だが、バザーでなら 

スラックス、スカート両方を揃えることもできる 

保護者の方からたくさん感謝の声をいただいた 

今回は小学校の授業参観に合わせて実施 

中学在校生も来られるように部活のない日も検討 

 

4 第 3 学年 （富田さん、関根さん参加） 

本部役員選出に関する資料作成 

      本部に確認してもらい、11 月中に小学校に配布予定 

 

5 地区委員 （八木さん、飯島さん参加） 

・7/14 八坂神社祭りのパトロール 

      徒歩圏内の小絹上東・小絹上西の地区委員から各 2 名ずつ 

      本部・顧問・八木・飯島が参加 

      ビブス、ライト棒を身に着け、16 時～21 時に巡回 

    ・8/8 資源回収の打ち合わせ 参加確認書の作成 

   ・8/10 確認書を学校に提出（松元先生、校⾧先生にチェックを依頼） 

   ・8/23 確認書再提出 

   ・8/24 コンテナのブルーシート現状確認（25 枚） 打ち合わせ 

   ・8/26 始業式に合わせ確認書を配布（9/4〆切） 忘れた生徒にはスクリレ 

   ・9/7,8 資源回収参加確認書集計 参加者名簿、役割分担表作成 

   ・9/12 資源回収の打ち合わせ（水野さんからビニール袋と養生テープの寄付） 

   ・9/13 ブルーシート購入 



   ・9/30 職員の担当地区確認 

   ・10/2 資源回収説明会で配布予定の資料作成 

【今後の予定】 

   ・10/10 資源回収説明会 

   ・11/9  資源回収実施 

         体育祭雨天順延の場合説明会をどうするか→10/11 は通知表を渡すため体育祭の片  

付けを子供たちができない。保護者に片付けをお手伝いいただくことになり、時間

が大幅にずれてしまう→説明会は日程を変えず実施 

 

6 広報委員会 （安彦さん参加） 

    ・夏休み中に山本先生により編集→配信前の誌面チェック 

   ・9/11 No.84 号 スクリレにて配信（藤井さんのご協力に感謝！） 

   ・No.85 号の第 1 回構成会議 

新人戦、体育祭、創夢祭、資源回収の写真撮影 

体育祭、創夢祭は代表者に感想文を依頼 

   【今後の予定】 

     ・11/27 No.85 号第 2 回構成会議 

        よい写真があれば、いただけたらありがたいです 

 

7 環境整備委員会 （板谷さん、木村さん、村中さん参加） 

・10/5 の除草作業は 10/6 に延期 

   ・親子資源回収の回収業者（花原商店）予約済み 

   ・自治会回覧板 9/19 掲載（10/17 にも掲載予定） 

    ・9/12 地区委員と打ち合わせ 

    ・10/10 体育祭後に最終打ち合わせ 

【提案事項・行事推進委員などに配る参加確認書について】 

     紙ベースで提出していたが、作業の簡素化を図るためグーグル 

     フォームを採用するのはどうか 

     →自分が行事推進であるかどうかわからない方がいるかもしれない不安はあるが、 

まずは実施してみよう 

   【今後の予定】 

     ・12/21 校内環境整備 

 

（２）その他、行事確認等 

 体育祭が順延になった場合、保護者による片付けがあるのでご協力お願いします。 

 保護者競技があるので、動きやすい服装でぜひご参加ください。 

 玉入れでケガしないようにご注意を！ 

   11/5 30 周年記念イベント 落語家さんと世界的に有名なオペラ歌手の方を間近で 

観られる貴重な機会です。オペラ歌手の方が小絹中の校歌を歌ってくださることに。 



子供たちのテンションを上げてやってください。 

実行委員⾧は上白石さんです。 

11/9 親子資源回収 ご協力お願いします。 

 

◇学校より連絡事項 

  ＜菊池先生＞ 

 1 年生はとにかくかわいいです。半年過ぎて成⾧も見られるので、続けて支援していきたいです。た

だ、魔の夏休みがあってできたはずのことが若干戻ってしまったので、これを取り戻せるよう声かけを

していきたいです。課題の期限を守る意識が高まってきました。背中を押してあげたいです。 

 2 年生は県南大会を経て、顔つきが変わってきました。3 年生が抜けた後、先輩としての意欲、意志が

表情に表れているのではないかと思います。久しぶりに教室に入り触れ合って大きな成⾧を感じました。 

 3 年生は最後の体育祭の応援の練習を特にがんばっています。期待していてください。練習のとき的

確な指示を出すことができています。今年は自分はどの団にも所属していないのでさみしさもあります

が、体育祭としてはとてもいいものを見せられるのではないかと思っています。 

 

◇運営委員会の日程確認 

第 4 回【11/25（月曜日） 小絹中学校２階 図書室 18：30】 

 

◇閉会の言葉（森谷副会⾧）         

      

 

 

 

 

 

 


